

# Stephanie Briussel: "Je vais démarrer Swing à Vidauban"

samedi 14 février 2015

Changement de cavalier mais pas d'écurie pour Swing de Hus. Stéphanie Briussel est sa nouvelle cavalière. Elle succède à Julia Chevanne avec lequel Swing remportait le championnat de France Petit Tour en 2014, après s'être illustré sur le circuit jeunez chevaux avec Jessica Michel Botton.



Eric Fournier

Swing de Hus et Julia Chevanne

L'étalon de 9 ans Swing de Hus a changé de cavalière depuis début février. Mais il reste cependant dans les mêmes écuries, celle des "Briussel et reste propriété de Claude et Claudia Chauchard. Stéphanie Briussel explique: " C'est bien que le cheval reste aux écuries. Julia a fait un bon travail depuis deux ans avec Dominique et je vais continuer."

"L'objectif est qu'il évolue au niveau supérieur. Il a le look, les allures et le modèle pour. Il commence à faire le passage piaffer, est très à l'écoute, pour l'instant on a l'air de bien s'entendre... Mais je ne le monte que depuis début

février, il faut donc attendre encore un peu pour se fixer des objectifs." Une chose est sûr, il accompagnera cette année, Amarak (son cheval de tête, champion de France. Lire ici!) sur les concours internationaux (sur le petit tour). Et sa première sortie est déjà programmée. Elle devrait se déroulé sur le CDI de Vidauban où il s'élancera sur le Petit Tour du 4 au 8 mars.

Propos recueillis par Claire Feltesse